
Questo mese lasciamo  la prima pagina del nostro 
inserto a disposizione del  presidente dell’AVIS 
Provinciale  Carlo Sestini che ringraziamo per le belle 
parole e per i complimenti spesi nei confronti della 
nostra AVIS e dei nostri donatori per i lusinghieri 
risultati  raggiunti nell’anno appena trascorso. La 
notizia della possibilità di effettuare donazioni in 
aferesi anche presso la struttura di Pitigliano ci fa 
molto piacere perche è una opportunità in più per i 
nostri donatori di sperimentare questa tipologia del 
dono.  Tale metodica trasfusionale permette il  recupero  
della parte donata  nel giro di un breve tempo e questo  
consente di accorciare sensibilmente l’intervallo 
minimo fra una donazione e la successiva.  
------------------------------------------ 
Cari amici donatori avisini, voglio congratularmi con voi 
e con l’intero consiglio dell’Avis di Sorano per quanto 
siete stati capaci di fare nell’anno appena trascorso in 
termini di donazioni. A fronte di una quadro provinciale 
che vede un  arretramento consistente del numero delle 
donazioni di 527 unità (-4,02%) e con un sistema 
trasfusionale toscano incapace talvolta di rispondere alle 
emergenze mettendo a repentaglio alcune operazioni 
chirurgiche,  rinviate per mancanza di sangue, nella zona 
del Tufo si deve segnalare un numero complessivo di 
donazioni che ha sfondato quota 400, esattamente 415. 
Nel dettaglio la vostra sezione ha visto 241 donazioni. 
Un dato che in sé significa poco se non confrontato con 
l’anno precedente, quando l’Avis Sorano giunse a 202 
donazioni o alle 155 del 2012. Una progressione costante 
dunque la vostra, che percentualmente ha portato ad una 
crescita del 18,32% rispetto al 2013 e addirittura del 
54% sul 2012. Non c’è che dire. Queste performance si 
devono  in primo luogo a voi donatori ma anche a chi vi 
ha contattati, organizzati ed ha operato una massiccia 
opera di reclutamento e promozione, e alla nuova impostazione contenuta nel protocollo firmato con la Asl 9, 
che prevede aperture programmate del centro trasfusionale di Pitigliano, capace di accogliere pure i donatori 
della sezione pitiglianese, anch’essa in progressiva crescita di 16 unità. Cosa ci prospetta il futuro? Senza 
dubbio un aumento delle donazioni  in aferesi, la plasmaferesi e il multicomponent, donazioni che fino a pochi 
mesi fa era impossibile compiere nel centro di Pitigliano per la mancanza della apposita apparecchiatura. E’ 
evidente che, in presenza di questo scenario, sarà auspicabile il prolungamento del tempo di apertura del centro,  
pena una diminuzione fisiologica delle donazioni, tenuto conto della tempistica più ampia con cui avvengono le 
procedure in aferesi. Per quanto mi riguarda farò il possibile perché ciò avvenga facendo presente la cosa nelle 
sedi preposte, come il comitato di Coordinamento dell’azienda di cui faccio parte. Infine permettetemi un 
ringraziamento particolare al presidente Franci e a tutto il consiglio di Avis Sorano, il quale ha permesso alla 
nostra associazione di divenire un punto di riferimento nel contesto territoriale al quale tutti guardano con 
interesse, simpatia e affetto, facendo sì che ognuno di voi si possa sentire orgoglioso di far parte di questa 
grande famiglia votata alla solidarietà e all’altruismo. 
                                                                                                                                 Carlo Sestini 
                                                                                                            Presidente provinciale Avis Grosseto     
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DEDICATO A ROSILDA 
 

Purtroppo alcuni giorni fa, dopo una brutta malattia, 
Rosilda è venuta a mancare ai suoi cari ed a tutti noi. 
Era donatrice della nostra sezione. Era un’ 
imprenditrice agricola, produceva prodotti tipici delle 
nostre zone, di primissima qualità ed amava il suo 
lavoro. La malattia si manifestò proprio mentre era  
dedita alla propri attività. Tutti gli anni partecipava alla 
Mostra Mercato di Sorano ed a tutte le iniziative che 
venivano fatte nella nostra zona. Si sentì male in una di 
queste manifestazioni. Ha lottato contro la malattia a 
testa alta, nonostante le terapie che le deprimevano il 
fisico, fino all’ ultimo giorno ed ha portato avanti la 
propria attività con la determinazione, l’ entusiasmo e 
l’amore che l’ha sempre contraddistinta. Mancherà al 
marito alle figlie ed ai genitori anziani ai quali tutti 
siamo vicini e mancherà anche a tutti noi. 
                                                 Domenichini Pier Luigi 

------------------ 
Anche  l’AVIS di Sorano vuole ricordare  l’amica e 
donatrice di sangue Rosilda prematuramente 
scomparsa, e partecipa al dolore delle figlie, del  
marito, dei  familiari e amici.  
Ciao Rosilda, grazie per la tua generosità, la 
testimonianza di  solidarietà  e  l’impegno sociale che 
hai dimostrato con il grande gesto del dono del  sangue 
in  favore delle persone sofferenti. 

Al Presidente della Sezione AVIS di 
Sorano 
 
     A nome del Consiglio di 
Amministrazione e degli ospiti  della casa 
di riposo mi pregio esprimere il 
sentimento di profonda gratitudine per la 
sensibilità avuta nei confronti dei nostri 
anziani. 
       In occasione delle festività natalizie e 
dei  festeggiamenti del Carnevale la 
presenza nella casa di riposo dei gruppi 
che la S.V. ha coinvolto hanno consentito 
agli anziani di trascorrere alcune ore in 
una particolare allegria che ne ha 
alleggerito, anche  se solo 
momentaneamente, lo spirito. 
       Iniziative simili dimostrano una non 
comune solidarietà e sensibilità e 
consentono di ridare visibilità ad individui 
che la collettività tende a dimenticare. 
       Pertanto aggiungo i miei personali 
ringraziamenti e con l’augurio che la 
Sezione AVIS di Sorano continui a 
crescere, considerata l’importanza delle 
donazioni, saluto cordialmente. 
                                        Il Presidente 
                            Rag. Domenico Barbini   

Festa di Carnevale alla Casa di riposo  
organizzata dalla nostra AVIS 

 

Pomeriggio di festa lo scorso 14 febbraio per gli ospiti della 
casa di riposo dove abbiamo festeggiato  il carnevale in una 
atmosfera di allegria e giovialità. L’AVIS di Sorano, come 
ormai è consuetudine in occasione delle principali feste 
dell’anno,  ha  organizzato un momento conviviale molto 
apprezzato dagli anziani ospiti che hanno dimostrato di 
gradire queste nostre iniziative. 
 

Il pomeriggio è trascorso in allegria tra canti e  balli,  il tutto 
accompagnato dalla  fisarmonica di Robertino e la tromba 
di Antonio. La festa ha visto la  partecipazione anche di un 
nutrito numero di persone esterne alla struttura  fra le quali  
alcuni  familiari degli anziani e diversi bambini  in 
maschera che  hanno portato  un po’  di compagnia e svago  
agli   ospiti della casa di riposo. Un rinfresco offerto 
dall’AVIS, servito a metà pomeriggio,  ha contribuito a 
rendere la festicciola ancora più piacevole. 
 

Un ringraziamento per la buona riuscita della serata  a tutti 
quelli che hanno partecipato:  in   particolare a Robertino, 
Antonio, Carlo, padre Mario, Antonella, Cristina, Lisena 
sempre presenti a questo tipo di incontri. Un grazie anche  
al  Presidente della  Piccolomini per le belle parole espresse 
nei confronti della nostra Associazione e soprattutto per la 
qualità dei servizi che, unitamente agli operatori che 
lavorano presso la struttura,  riesce a dare a coloro che  
vivono presso la casa di riposo. 
                                                                  Claudio Franci  

    Festa di carnevale 2015 alla Casa di riposo Piccolomini 


